

28.02.2017 – Spiel und Spaß am Faschingsdienstag

Ein besonders beliebtes Vereinsangebot ist in jedem Jahr der „Spielenachmittag am Bergsiek“. Auch in diesem Jahr hieß es wieder „volles Haus“! Doch während der geselligen Kaffeerunde mit frischen Hedeweggen tauchte plötzlich ein älteres Ehepaar auf. Hubertine und Heinrich, alias Ulrike Heitland und Monika Witte, überraschten die Bueraner Landfrauen mit heiteren Sketschen in hochdeutsch und platt. Somit ein vergnüglicher Karnevalsnachmittag mit Spiel und Spaß!